



SAMFyC, como sociedad federada de la Sociedad Española de Medicina de Familia, se suma a las reivindicaciones del Foro de Médicos de Atención Primaria y a las declaraciones del presidente de semFYC, Josep Basora, en el congreso nacional de Gijón 2015, relacionadas con el Foro.

Este Foro de Médicos de Atención Primaria, ha denunciado recientemente la existencia de “precariedad laboral” en relación con los profesionales de esta especialidad sanitaria en España

[ver noticia semFYC](#)

La solicitud de búsqueda de soluciones para este relevante problema se ha trasladado al Consejo Interterritorial del Sistema Nacional de Salud para que se puedan alcanzar en el mínimo plazo posible.

Recientemente, el Foro de Atención Primaria en Andalucía, presentó el “Decálogo para una AP de calidad”, coincidiendo con el día de la Atención Primaria ([ver decálogo](#))

El Foro de Médicos de Atención Primaria, está formado por las sociedades federadas de semFYC de Medicina Familiar y Comunitaria, y por otras sociedades estatales de médicos generales y de familia, pediatría de atención primaria y extrahospitalaria, confederación estatal de sindicatos médicos, la organización médica colegial, y el consejo estatal de estudiantes de medicina.

Granada, julio 2015

Junta Directiva de SAMFyC